

ITW LLC & Co. KG, Am Eichenbach 14, 73054 Eislingen/Fils
Phone: +49 (0) 800 627 3002
Fax: +49 (0) 7041 9634-29

Eislingen 24.04.2023

Umsetzung von REACH

Sehr geehrte Damen und Herren,

für **ITW Spraytec Germany LLC & Co. KG** ist die REACH-Verordnung EG 1907/2006 ein sehr wichtiges Thema. Auf diesem Weg informieren wir Sie gerne über die aktuelle Umsetzung der REACH-Verordnung in unserem Hause.

Wir sind uns der Bedeutung von REACH bewusst. Dementsprechend werden alle zur Umsetzung der Verordnung erforderlichen Maßnahmen getroffen.

Bei den von uns auf den Markt gebrachten Produkten handelt es sich definitionsgemäß um „Zubereitungen“, die nicht bei der Chemikalienagentur in Helsinki (ECHA) angemeldet werden müssen. Anmeldepflichtig sind die Stoffe, die für die Zubereitung unserer Produkte verwendet werden. Deshalb stehen wir in engem Kontakt zu unseren Rohstofflieferanten und Zulieferern.

Im Zuge dieser Zusammenarbeit stellen wir sicher, dass unsere Rohstofflieferanten REACH-konform handeln und ihre Produkte fristgerecht registriert haben.

Daher können wir aus heutiger Sicht gewährleisten, dass alle Produkte aus unserem Hause auch zukünftig in gewohnter Qualität und Menge geliefert werden können.

Ein weiterer Bestandteil von REACH ist die sogenannte Kandidatenliste (SVHC = Substances of Very High Concern). Diese Liste beinhaltet Stoffe, welche ein hohes Gefahrenpotential für Mensch und Umwelt aufweisen.

Nach heutigem Kenntnisstand enthalten ITW LLC Produkte keinen Stoff der Kandidatenliste.

Die aktuelle Kandidatenliste finden Sie auf der Internet-Seite der ECHA:

<http://echa.europa.eu/>

Weitere Informationen finden Sie in unseren Sicherheitsdatenblättern auf unserer Web-Seite unter www.ITWCP.de.

Für eventuelle Rückfragen stehen wir Ihnen unter: Tel.: +49 (0) 704196340 gerne zur Verfügung.

Wir hoffen auch weiterhin auf eine gute Zusammenarbeit.



ITW LLC & Co. KG
Sven Krautmann
Produktmanager



ITW LLC & Co. KG
Am Eichenbach 14 • 73054 Eislingen/Fils
0800 627 3002

ITW LLC & Co. KG, Am Eichenbach 14, 73054 Eislungen/Fils
Phone: +49 (0) 800 627 3002
Fax: +49 (0) 7041 9634-29

Implementation of REACH

24.04.2023

Ladies and Gentlemen,

for ITW Spraytec Germany LLC & Co. KG the REACH Regulation EC 1907/2006 is an important issue. Therefore we would like to inform you of the current implementation of the REACH Regulation in our house.

As we are aware of the importance of REACH, we took all necessary measures to implement the regulation.

Our products are, corresponding to the definition of the Chemical Agency in Helsinki, "preparations" that do not need to be registered by the Chemicals Agency in Helsinki (ECHA). The registration only required, the substances that are used for the preparation of our products. Therefore, we are in close contact with our raw material suppliers.

As part of this collaboration, we ensure that our raw material suppliers act REACH compliant and registered all substances.

So we can guarantee from today's point of view, that all our products can be delivered in the usual quality and quantity in the future.

Another element of REACH is the, so called, candidate list (SVHC = Substances of Very High Concern), including substances which have a high-risk potential for people and the environment. According to current knowledge the products of ITWCP do not contain any substances of the candidate list.

The current list of candidates is available on the following website of the ECHA:

<http://echa.europa.eu/>

You can also find more information on our website: www.ITWCP.de.

In case of further questions you can also contact us by telephone: Phone: +49 (0) 800 627 3002

We value our mutual business relationship and thank you for the confidence you put on us during the last years.

Yours sincerely,



ITW LLC & Co. KG
Sven Krautmann
Product-Manager



ITW LLC & Co. KG
Am Eichenbach 14 • 73054 Eislungen/Fils
0800 627 3002